
令和 2 年度 第２回学校運営協議会 議事録 

１２月２日(水) １５：３０～１７：００   校長室 

出席委員：久会長 金成副会長 髙谷委員 家近委員 中村委員 

事務局出席：校長、事務部長、教頭等全５人 

０．校内見学 

１．学校長挨拶 

２．会長挨拶 

３．報告 

  学校運営協議会実施要項の改訂について 

  学校説明会実施状況について 

４．協議 

＜令和２年度学校経営計画進捗状況について進捗状況への意見等＞ 

〇「高い志を持ち進路実現をするためのキャリア教育を充実させる。」について 

・苦手な科目があるからと言って指定校推薦に流れる傾向があるが、すべての教科を勉強

している学生が大学入学後に伸びるので、入試では、センター試験利用の入試の合格者を

これまで以上に取る傾向がある。 

・キャリア教育を通して早く目標を見つけると勉強もしていける。企業訪問などを実施す

ることで勤労観や職業観を育成することが重要である。 

・一般入試まで粘らせるため、卒業生に大学の説明をさせてはどうか。御校では、自分の

ポテンシャルより低い大学を受験する生徒が多い。もう少しレベルの高い大学を受験する

ように１年次から働きかけた方がよい。 

〇「人と繋がり、社会と繋がり、世界と繋がる力の育成をめざす。」について 

・コロナ禍であっても国際交流等をリモートで行うとよいのではないか。その時は、非英

語圏の国と英語で交流した方が、生徒は取り組みやすいと思う。 

〇「自律心・自尊心の育成と安全安心な学びの場の提供」について 

・遅刻数の少ない学年の指導方法を他学年でも共有してはどうか。時間のルーズさは生活

のルーズさにつながっていくので、遅刻は厳しく指導する必要がある。 

〇「教職員集団『チーム布施高校』の育成」について 

・学力以外の徳育や体育にクラブ活動は必要。クラブ活動の運営について生徒に考えさせ

ることも必要なのではないか。 


